



Initiation golf et tennis pour la classe de 5A

publié le 01/05/2018

Jeudi dernier 26 avril, les élèves de la classe de 5A, accompagné de leur professeur d'EPS monsieur Barthel, ont pu bénéficier d'une matinée d'initiation au golf et au tennis, offerte par le club de La Jarne.

Ci-joint quelques photos de cette activité, sous un beau soleil.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.